

Note d'information

Lors de la visite officielle du Premier Ministre à Paris en janvier dernier, les gouvernements canadien et français, tel que l'annonçait le communiqué émis à la fin de cette visite, ont exprimé leur désir mutuel de renforcer la coopération existante entre les deux pays. C'est ainsi qu'ont été prévues et déjà mises en oeuvre des rencontres régulières entre les deux gouvernements, et que le gouvernement canadien a mis sur pied un programme d'échanges culturels avec les pays d'expression française, et en particulier avec la France, programme auquel \$250,000.00 sont affectés chaque année.

C'est également dans cet esprit que le gouvernement canadien va ouvrir maintenant des consulats généraux à Bordeaux et à Marseille. Le choix de Marseille, le plus grand centre métropolitain de France après Paris, et de Bordeaux, important port de mer, vont permettre une utile décentralisation des activités de notre ambassade à Paris.